
令和６年度 第２回長谷公民館運営審議会 会議録 

 

開 催 日 令和７年 ２月１９日（水） 

開 催 時 間 開会 午後６時３０分 閉会 午後７時２５分 

開 催 場 所 長谷公民館 講義室（１） 

出 席 者 
公民館運営審議委員 ９名 

事務局 公民館長 公民館主事 

 

１ 開会 

  (主事) 

２ あいさつ 

    ・公民館運営審議会会長 

・公民館長 

    

３ 協議事項 

（１）  令和６年度 長谷公民館事業報告について 

 

（主  事）  資料に沿って今年度の事業を報告。 

        文化祭は今年度初めて長谷中学校の「くろゆり祭」

と合同で開催した。 

        分館と共催の「お出かけ講座」を非持分館で行うこ

とができた。 

 

（会  長）  ご意見・ご質問はあるか。 

 

（会  長）  マスつかみ大会はどこで行ったか。 

（主  事）  今年度は伊那里体育館前の三峰川で行った。 

（会  長）  そば打ち講習会の費用負担はどうなっているか。 

（主  事）  公民館講座の参加費として 500 円と、毎回粉代をい

ただいている。参加費は市の収入とし、粉代は粉を

手配してくださる講師へお支払いしている。 

 

（委  員）  二十歳のつどいの対象者 16 名は年度で区切ってい

るか。また、例年 1 月 1 日開催か。 

（主  事）  対象者は年度で区切り、今年度 20 歳になられる

方々。また、開催日は例年 1 月 1 日である。 

 



 

（２） 令和７年度 長谷公民館事業計画（案）について 

     

（主  事）  資料に沿って説明。 

        新しい講座として「健康麻雀教室」、「親子トレ       

ーニング教室」、「てづくりの講座」を計画している。

また、今年度も文化祭は中学校と合同で行い、お出

かけ講座も今年度は複数の分館で行いたい。 

 

（会  長）  ご意見・ご質問はあるか。 

 

（委  員）  市内全域で講座などへの男性参加が少ないと聞いて

いる。麻雀教室は男性の参加が多いと思うがどのよ

うに行うか。また、他の公民館で女性の参加はある

か。 

（主  事）  平日の午後で予定している。例えば 1 回くらいは土

日開催の大会のようなものを企画するようなこと

はできると思う。 

（館  長）  他館では女性の参加がある。 

 

（会  長）  お酒のつまみなどを作るような、男性の料理教室の

ようなものは開催できないか。 

（主  事）  「てづくりの講座」の中で企画することができると

思う。男性のみの講座や親子で参加できる講座も考

えたい。 

 

（会  長）  入野谷講座には長谷地区外の方が多く参加されてい

ると思う割合的にはどうか。 

（館  長）  長谷が３分の１くらい、地区外が３分の２くらいに

なっている。地区外の方も長谷の歴史や自然に興味

を持ってきていただいていてありがたいと思う。長

谷の方にも多く参加していただきたい。 

 

（委  員）  おさんぽクラブは参加者が６名だったか。年齢層は

どうか。 

（主  事）  移動に使う公用車の乗車定員を考慮しているが、人

数がもし増えれば、現地集合にしていただくなどの

方法が考えられる。参加者は年配の女性の方が多い

のでハードなウォーキングは計画していない。 

 



４ その他 

（１） 次期委員への引継ぎについて 

（主  事）  委員が交代される方は、後任の方に、公民館運営審

議会の委員に委嘱され、会議の出席があることをお

伝えください。 

５ 閉会 

  （主事） 

 


